

Teoría y diseño curricular

Ensayo

(Sandy Molina Roman).....

Alumna: Liliana de los Ángeles Bautista López

GRUPO: A, CUATRIMESTRE: 8 y MODALIDAD: ESCOLARIZADO

**Comitán de Domínguez, Chiapas
22 de enero de 2021**

Introducción

El currículum es una herramienta que tiene suma importancia en muchos ámbitos de la sociedad pero para mí en las áreas en las que son más importantes es el ambiente laboral y educativo, en ambos su propósito es ayudar y que brinde la información correcta para el que lo necesite. En el ambiente laboral es más conocido como curriculum vitae y este nos ayuda en poder dar una buena primer imagen cuando uno busca un empleo ya que ahí podemos depositar las virtudes, que tanto aprendizaje o conocimiento se tiene sobre el lugar o puesto que nos interese obtener.

En el lado de la educación se conoce como curriculum educativo y nos ayuda a un profesor y a un alumno a tener muy bien estructurado las materias. Horarios, materiales, etc. Todo lo que un docente desea obtener para poder organizarse en como el tratara de transmitir los conocimientos a su alumno y como este también se pueda ir organizando para poder recibir la información y conocimientos que su profesor le transmitirá.

Desarrollo

El curriculum es un plan donde la persona puede ir poniendo las experiencias que él va adquiriendo en los distintos ámbitos.

Como se sabe una vez después de terminar los estudios llega el momento en el que nosotros nos encontramos en la búsqueda de trabajo, este proceso es un poco difícil para algunos recién egresados ya que algunos no tienen conocimientos o experiencias laborales entonces el crear un curriculum vitae ahí pueden exponer experiencias si es que ya las tienen o los conocimientos con los que cuenta la persona en las diferentes áreas.

El curriculum vitae su intención es que nosotros podamos dar a conocer nuestra presentación como profesionistas, los datos generales que ayudan al supervisor a conocernos un poco más, también para poder dar a conocer nuestras expectativas laborales que nosotros tengamos a un futuro, las experiencias que ya tenemos en qué áreas ya hemos estado como trabajadores, con que tanta preparación académica nosotros contamos si en un dado caso no se tiene una licenciatura terminada, tanto también con los idiomas que nosotros contamos, y claro lo que no puede faltar las habilidades que nosotros hemos

adquirido a lo largo de las experiencias tanto como laborales y personales ya que este es un documento que dará una buena imagen a quien lo lea o revise, vale la pena el tiempo que se le dedique.

En el caso del curriculum educativo este va más enfocado en la buena organización que el docente tenga junto con su alumno para que pueda organizarse mejor con los conocimientos que cuente. Este tipo de curriculum como el anterior también es de suma importancia ya que el educativo ayuda a que se pueda organizar y ordenar en los procesos de aprendizaje, se puede tener una estructura clara sabiendo con lo que se desea enseñar, este tiene que tener un buen diseño para que el objetivo que tenemos de resultado.

Aunque el curriculum no solo debe de tratar de dar o demostrar que lo que se quiere demostrar ya llevo al objetivo este también tiene que crear o darnos un ambiente que sea libre y de apoyo es decir que sea servicial tanto como para el docente que lo plantea como para el alumno. Al elaborar este tipo de tesis tiene que estar bien ya que si en algun dado caso alguno de los puntos que este obtenga falla el curriculum ya no tendría la misma relevancia con la que contaba al momento de crearlo.

La finalidad de este es que se definan bien los objetivos que el mismo sistema de educación tenga pensado para los alumnos, también es que sea una guía para los alumnos y maestros de todas las actividades que se verán durante el ciclo. Un curriculum educativo debe de contener o al menos de orientar a los que lo usan para tener claros los objetivos y los contenidos, para poder también tener un criterio de evaluación y los estándares de los aprendizajes, también se pueden incluir los procedimientos y las estrategias que se usen o que se necesiten usar durante la práctica.

Conclusión

Concluyo este trabajo con que la creación o el uso de los curriculum son muy importantes en las diversas áreas en las que este pueda ser utilizado, como lo vimos en lo anterior en el caso del laboral este debe de ser realizado con mucho tiempo de dedicación ya que es una herramienta muy importante que nos puede abrir tanto como cerrar las puertas en diferentes trabajos o empresas donde nosotros deseemos tener un espacio laboral. Esto será también parte de nuestra imagen ya que ahí va descrito nuestros conocimientos y nuestras experiencias obtenidas.

En el caso de la educación será la guía que tendremos durante vayamos cursando los niveles y grados del sistema educativo. Será la herramienta importante que ayudara para tener los conocimientos que los maestros nos trasmiten.

Bibliografías

<https://www.e-consulta.com/opinion/2016-04-08/la-importancia-del-curriculo-escolar>

<https://www.compartirpalabramaestra.org/actualidad/blog/la-importancia-del-curriculo-educativo>

<https://www.primerempleo.com/cv-curriculum-vitae/modelo-curriculum-vitae-cv.asp>